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背景背景

電気の使用量について相談された経験電気の使用量について相談された経験
ありませんか？ありませんか？

–– 引込み量に対する利用割合が年々増加引込み量に対する利用割合が年々増加

–– 引込み量全てを冷却できる空調を準備する引込み量全てを冷却できる空調を準備する
ことは過剰投資となります・・・ことは過剰投資となります・・・

–– 空調の確保にはコストが必要です空調の確保にはコストが必要です

＞＞ 電気代の値上がりにつながります電気代の値上がりにつながります



背景背景

空調問題が年々難しくなりつつある空調問題が年々難しくなりつつある

1.1. ラック内の温度上昇ラック内の温度上昇

2.2. 機械室内の熱ダマリ機械室内の熱ダマリ

–– 発熱＆室内換気（循環）の偏り発熱＆室内換気（循環）の偏り

3.3. 空調容量不足空調容量不足

–– 冷媒の確保（室外機置き場や冷水など）冷媒の確保（室外機置き場や冷水など）

–– 空調機の設置場所や配管経路空調機の設置場所や配管経路

空調増設空調増設

販売できないラックの発生販売できないラックの発生



発熱を減らせないか発熱を減らせないか

遅い遅いCPUCPUで電力を抑えるで電力を抑える

–– SISIさん＞大変ですよねさん＞大変ですよね

早いけど省電力の早いけど省電力のCPUCPUを開発してもらうを開発してもらう

–– ベンダさん＞まだしばらくかかりそう？ベンダさん＞まだしばらくかかりそう？

直流は効率がいいらしい直流は効率がいいらしい

–– 今も今もPCPC内部は直流で動作中内部は直流で動作中

–– UPSUPS部分や部分やPCPC電源部での交流電源部での交流//直流変換回数を減直流変換回数を減

少させることで、電気利用率の効率が上がる少させることで、電気利用率の効率が上がる



直流って使える？直流って使える？

自力で情報を集めてみました自力で情報を集めてみました

–– ぜんぜん情報が集まりませんぜんぜん情報が集まりません

–– それに、弊社だけで直流といってもお客様にそれに、弊社だけで直流といってもお客様に
使っていただけるか不安・・使っていただけるか不安・・

・・・ということで、・・・ということで、

JANOGJANOGにプログラムを持ち込んでみましたにプログラムを持ち込んでみました



趣旨と目的趣旨と目的

まず皆で直流のことをまず皆で直流のことを勉強勉強しましょうしましょう
–– 効率（経済性）効率（経済性）//安全性安全性//作業性作業性 などなど

いろんな立場からいろんな立場から議論議論しましょうしましょう
–– ICP/ICP/ベンダベンダ//データセンタデータセンタ

今後の方向性が出せたらいいな今後の方向性が出せたらいいな
–– 使える？（どうなったら幸せ？）使える？（どうなったら幸せ？）

–– 使えない！使えない！



発表の流れ発表の流れ

Step1.Step1.直流について知る直流について知る
–– 直流を語る直流を語る

–– 質問タイム（質問タイム（1515分程度）分程度）

Step2.Step2.直流について考える直流について考える
–– ICPICPから見た直流から見た直流

–– ベンダから見た直流ベンダから見た直流

–– データセンタから見た直流データセンタから見た直流

–– 議論（議論（2020分程度）分程度）



議論の前提議論の前提

直流直流onlyonlyにするつもりはありませんにするつもりはありません
（交流は使い続けられていく）（交流は使い続けられていく）

発熱対策の一つの候補としての直流発熱対策の一つの候補としての直流

CPUCPUの省電力化は別項目の省電力化は別項目
（（CPUCPUが省電力化しても直流のメリットは消えない）が省電力化しても直流のメリットは消えない）
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